

Ressort: Politik

Schweiz verzeichnet mehr Asylanträge im dritten Quartal

Bern, 19.10.2012, 12:20 Uhr

GDN - Die Zahl der in der Schweiz eingereichten Asylanträge ist im dritten Quartal um 550 auf 7.830 gestiegen. Das teilte das Schweizer Bundesamt für Migration in Bern mit.

Das waren 7,6 Prozent mehr Anträge als im Vorquartal und 2.317 mehr als im dritten Quartal 2011. Im Vergleich zum Vormonat wurden in der Schweiz im September 2012 jedoch 19 Prozent weniger Asylanträge eingereicht. Wichtigstes Herkunftsland der Asylsuchenden war erneut Eritrea mit 1.120 Anträgen. An zweiter bis fünfter Stelle folgten Serbien, Nigeria, Mazedonien und Tunesien. Im Vergleich zum dritten Quartal 2011 hat sich aber auch die Anzahl der selbständigen Ausreisen aus der Schweiz mehr als verdoppelt. Grund für diese Zunahme sind die zahlreichen Ausreisen von Personen aus visumsbefreiten europäischen Staaten, vornehmlich aus Serbien, Mazedonien und Bosnien und Herzegowina.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-797/schweiz-verzeichnet-mehr-asylantraege-im-dritten-quartal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com